
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 10 SEPTEMBRE 2020 

 
Présents : Laurent THOMAS, Florence POYET-TISSOT, Christian VACHEZ, Yves CHARLIOT, Fabien DIARD, Romain DUCHEZ, 
Jérémy CHARLES, Philippe TEJEDOR, Stéphanie MEUNIER, Michèle GIL 
Absente excusée : Caroline ESPARVIER-CHABRIT 

 
1 APPROBATION DE LA PRÉCÉDENTE RÉUNION 

2 NOMINATION MEMBRES POUR SIEGER A LA CLECT                                                                                                                                                            
Titulaire : Florence POYET-TISSOT, Suppléante : MICHELE GIL 

3 PROPOSITION DE 2 MEMBRES POUR LA CIID FOREZ -EST                                                                                                                                                         
Titulaire : Laurent THOMAS, Suppléant : Fabien DIARD 

4 DELIBERATION CONVENTION DE GESTION DES PRESTATIONS ADMINISTRATIVES EN MATIERE DE « COMMANDE PUBLIQUE- 
MARCHE PUBLICS »                                                                                                                                                                                                 
Le conseil approuve le projet de convention et le coût horaire s’élevant à 30€ si intervention pour aide sur les appels d’offres 
relatives aux marchés publics, sur 3 ans maxi, et renouvelables chaque année par tacite reconduction. Validée par le conseil 
municipal. 

5 CHOIX ENTREPRISE TRAVAUX VOIRIE                                                                                                                                                                                                
Les 2 entreprises EFFAGE et EUROVIA étaient en concurrence pour les travaux de voirie Impasse de la Goutte et le Chemin de 
l’Ovize. Après étude, l’entreprise EFFAGE a été retenue (100 m2 de plus d’enrobé et donc moins chère au m2). Coût 20793,00€ 
HT. Pour rappel travaux budgétés pour 25000,00€. Démarrage des travaux sous 4 semaines. 

6 CHOIX ENTREPRISE DE NETTOYAGE                                                                                                                                                                 
Les entreprises IMPEC-SERVICE et FOREZ-NETTOYAGE de Savigneux étaient en concurrence, IMPEC- SERVICE a été retenue pour 
ces tarifs moins élevés : - Salle uniquement sols 36,00€ HT et tout 78,00€ HT.  - Vitres salle tous les 6 mois 80,00€ HT.                     
- Mairie, bureau tous les 15 jours et salle de conseil 1 fois/mois 55,00€ HT. Faire ajouter vitre entrée Mairie - Vitres Mairie 
50,00€ HT.   

7 VALIDATION DU DEVIS INFORMATIQUE MISE A JOUR DU LOGICIEL                                                                                                            
Devis matériel informatique validé pour un montant de 1480,00€ HT en version I5 par Evolution à Saint-Etienne.  

8 PRESENTATION OFFRES POUR COPIEUR                                                                                                                                                   
Proposition du renouvellement du photocopieur. Pour le moment 2 entreprises Evolution et Avenir Bureautique de Saint-
Etienne ont présenté leur devis. Prévoir 3400,00€HT au budget prochain. 

9 PRESENTATION DE L’OFFRE TRAVAUX CHEMIN DES CHAMBONS                                                                                                       
Deux entreprises ont remis leur offre BALMONT et BAROU. Après étude de comparaison pour 2000 mètres à niveler, compacter, 
pelleteuse, camion et fourniture d’environ 250 tonnes de 0,60. Pour un montant allant de 7560,00 HT à 10510,00 HT. Travaux à 
prévoir au printemps prochain. 

10 SITUATION COVD (location de salle du Chevalard)                                                                                                                                           
Ce week-end est prévu un mariage avec 60 personnes et 12 enfants, sous réserve d’application des règles sanitaires actuelles. 
Pas d’autres engagements avant réception des nouvelles règles sanitaires.                                                                                               
Le Club du 3ème âge a demandé de reprendre leurs rencontres à partir d’octobre, réponse sera faite suivant l’évolution des règles 
sanitaires. 

11 SITUATION TRAVAUX SALLE COMMUNALE                                                                                                                                                  
Budgétés pour 20000 ,00€, pour le moment un devis plâtrerie pour 4000,00€ est en cours. Reste à vérifier la faisabilité de la 
nature des travaux du sol. Les membres de la commission des bâtiments Yves Charliot et Jérémy Charles iront vérifier jeudi 17 
septembre. 

12 PROJET TERRAIN ESPACE DETENTE « city stade »                                                                                                                            
Contenu qu’un city stade est en cours sur la commune voisine de Nervieux, des nouvelles idées et projets sont à l’étude pour 
aménager cet espace loisirs. La commission jeunesse représentée par Romain DUCHEZ, caroline ESPARVIER-CHABRIT et 
Stéphanie MEUNIER est chargée de présenter et d’étudier différentes propositions. Elle se réunit le mardi 22 septembre à 19h. 

13 QUESTIONS DIVERSES 

❖ Info : Suivi du colombarium : lundi 14/09 terrassement, livraison dans la semaine et pose semaine 39 
❖ Réunion CCAS, les membres de la commission, Laurent THOMAS, Christian VACHEZ, Philippe TEJEDOR, Florence POYET 

TISSOT et Michèle GIL se réuniront le lundi 28 septembre à 19h. 
❖ Les membres de la commission communication / associations, Philippe TEJEDOR, Fabien DIARD, Jérémy CHARLES Yves 

Charliot et Florence POYET TISSOT se réuniront le 29 septembre pour la communication à 18h30, puis avec les 
associations à 19h30. 

❖ RPI Nervieux / Mizérieux, la participation de Mizérieux pour cette année sera de 37,66%. 58 élèves de Mizérieux pour 
un total de 154 élèves. Le repas reste à 4 €. Il va falloir assumer financièrement et rapidement notre participation au 
renouvellement de la chaudière à gaz en panne. 

❖ Rencontre Laurent Thomas avec Monsieur NUIRY pour le Lotissement THOMAS. 
❖ Illumination des guirlandes prévu au 15 novembre prochain. 



❖ Elagage des voiries à programmer. 
❖ Lecture document BIFE reçu par mail, le 23 septembre validation des élus aux commissions communautaires. 
❖ Info : Hausse des Ordures Ménagères dès janvier 2021 ET ENCORE EN Janvier 2022. 

 
 

 

 

 

 


